



**8 Pièces**

**350 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7000-62L**

**25 000 €**

**Cap d'Antibes**

Maison à louer (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Splendide villa contemporaine aux prestations luxueuses située dans un domaine fermé au Cap d'Antibes. La villa profite d'un environnement paisible à quelques minutes des plages. La propriété de 350 m2 se compose d'un spacieux séjour et salle à manger, cuisine équipée, buanderie, 5 chambres avec salles de bains et un studio pour le personnel avec une kitchenette et une douche. Magnifique jardin plat de 2 500 m2 avec une piscine chauffée. Vue mer du premier étage. La villa est entièrement climatisée, domotique, internet, Apple TV et système d'alarme, garage et places de stationnement.

Stunning newly built contemporary property situated in a gated estate in the Cap d'Antibes. Enjoying a peaceful environment and the proximity of the sea. The villa of a living surface of 350 m2 is composed of a spacious lounge and living room, fully equipped kitchen, laundry room, 5 bedrooms with en suite bathrooms and a self-contained studio for the staff with a kitchen and shower room. A beautiful landscaped flat garden of 2 500 m2 with a heated swimming pool. From the upper floor you enjoy views of the sea and surrounding areas. The villa is fully air-conditioned, with home automation system, ...

**MAGREY & SONS**

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

